

**Sujet :** [INTERNET] Projet centrale

**De :** Catherine et Jean Pierre Enjolras <jp.enjolras@orange.fr>

**Date :** 27/02/2020 08:57

**Pour :** pref-centralecambasquecauterets@hautes-pyrenees.gouv.fr

Monsieur,

En PJ mon avis.

Cordialement

Jean-Pierre Enjolras

— Pièces jointes : —

---

lettre commissaire enquêteur cauterets JP ENJOLRAS.docx

15,7 Ko

JP ENJOLRAS  
2 impasse Las Costes  
65140 Sénac

Artisan retraité

Sénac, le 25 février 2020,

Monsieur le Commissaire enquêteur pour le projet de la centrale  
de Caunterets-Cambasque,

Mes passions : randonnées en montagne et l'urgence écologique.

Je suis logiquement favorable à la création de cette centrale . Elle répond parfaitement à  
l'urgence écologique :

- Utilisation de ressources renouvelables et locales,
- Impact minimum sur l'environnement, surtout comparé à d'autres énergies (exemple du photovoltaïque qui nécessiterait un espace de 300 ha pour une production équivalente),
- Emprise au sol minimale pour produire 11 500 000 kwh qui rendront Caunterets ville autosuffisante,
- Grâce au débit réservé, le gave de Cambasque continuera à vivre ; l'excédent , turbiné sera bien restitué .

Les personnes opposées à ce projet sont égoïstes : ils consomment eux-mêmes de  
l'électricité produite ailleurs (centrales nucléaires , gros barrages hydro ...) où l'impact  
écologique est certainement plus important.

La société Pyren, entreprise locale qui a fait ses preuves fera travailler les entreprises de la  
région. Elle paiera une redevance conséquente à la commune de Caunterets ;elle a travaillé  
des années sur ce projet et a remporté L'appel d'offre national avec ce projet. C'est du  
sérieux !

Ce projet ne peut qu'aboutir ; sinon l'absurde aura gagné.